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обойдется и без ужина. WonderHall в этом
отношении не стал делать гостям сюрпри�
зы, заранее разработав праздничное меню,
в которое вошли традиционные блюда, в
основном из европейской кухни.

Отметить Новый год в «джунглях» пред�
лагает развлекательный центр гостинично�
го комплекса «Амакс Премьер Отель». «Мы
перенесемся из морозной пермской зимы
в жаркие тропические приключения, —
анонсируют в ресторане. — Нас ждет встре�
ча с дикими животными и аборигенами,
опасности и неожиданности, игры и розы�
грыши». Стоит отметить, что бонусом к но�
вогодней вечеринке будет проживание в
номере отеля на этот день.

Для пермских интеллектуалов также
найдется пристанище на новогоднюю
ночь. В уходящем году в городе откры�
лись клубы, где наряду с обедом предла�
гают пищу для ума. Так, в новом интел�
лектуальном клубе Pravila*, посетителям
предлагают вместо распития спиртных
напитков и танцев огромное количество
игр. Здесь можно сыграть в «Мафию» или
«Монополию по�пермски» (где вы можете
быть оштрафованы за пересечение
сплошной линии на улице Ленина или
прикупить себе какое�нибудь городское
здание или банк). Здесь проходят темати�
ческие вечеринки с участием резидентов
Сomedy Сlub. В анонсе на новогоднюю
ночь стоит интригующая программа
«День независимости», секреты которой
в клубе пока не раскрывают. Стоит отме�
тить, что, придя в Pravila*, отсидеться в
стороне вам не удастся, концепция клуба

такова, что в игру обязательно завлекают
всех присутствующих.

Еще один интеллектуальный клуб —
«Территория» также открылся недавно.
Здесь каждую неделю проводятся различ�
ные развлекательные мероприятия — те�
матические и игровые вечеринки, кинопо�
казы. В клубе действует «игровое меню», в
котором можно выбрать популярные на�
стольные игры (домино, шашки, лото и
другие), или такие, где не требуется рекви�
зит («ассоциации», «шляпа» и т.д.), либо эк�
зотические для россиян игры из других
стран. Новый год здесь предлагают провес�
ти «в стиле сафари» — как будто бы во вре�
мя охоты на экзотических животных в
джунглях. Таким образом организаторы ве�
черинки хотели напомнить, что предстоя�
щий год по китайскому календарю прой�
дет под знаком тигра — общая тематика ве�
черинки определена как «Полосатый рейс».

Задолго до новогодней ночи рестораны
Перми зазывают к себе посетителей, сорев�
нуясь в разнообразии предложений, обещая
праздничную феерию и ломящиеся от кули�
нарных изысков столы. Рестораторы предла�
гают огромный выбор: от массовых гуляний
до уединенных столиков, где вы сможете по�
быть в тесном кругу своих близких. Как пра�
вило, уже в 20�х числах декабря столики
практически везде зарезервированы. К тому
же большинство ресторанов практикуют
продажу новогодних билетов, в стоимость
которых включены и праздничное меню и
новогодняя программа. Стоимость билета
колеблется от 3 тыс. до 7 тыс. руб. в зависи�
мости от масштабности застолья.

В новогоднюю ночь пермские рестораны предлагают как шумные грандиозные шоу, так и
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Александр Флегинский, 
депутат законодательного собрания Пермского края, биз-
несмен, владелец сети кинотеатров Very Velly:
— Встречать Новый год однозначно будем в России. Дома или в
деревне — еще не решили, но обязательно с семьей. Где в про-
шлом году я провел новогоднюю ночь, если честно, я так сразу
и не помню. А сколько будет потрачено на новогодний стол в
этот раз, я еще не планировал. Пока не могу сказать, и где про-
веду новогодние каникулы. Для меня отдых и работа — почти
одно и то же. Я одинаково комфортно чувствую себя и там, и
там. Работа — нормальный образ жизни. А с хлопушками, фей-
ерверками — это не для меня, я привык обходиться без них.

Юрий Уткин, 
и. о. вице-премьера правительства Пермского края:
— Мы уже не первый раз отмечаем Новый год в кругу семьи.
Из года в год план почти не меняется — иногда это чуть более
узкий круг лиц, иногда чуть шире. Бюджет праздника будет
лишь немного изменен — кризис повлиял. Естественно, это
шампанское, фрукты, салат «Оливье» и другие праздничные
салаты — без них не обойтись. Неделя с семьей в любом слу-
чае — это праздничное событие. Провести праздники в уз-
ком семейном кругу всегда приятно, тем более что последнее
время работали почти без выходных. В новогодние каникулы,
скорее всего, мы побываем у родственников. А также прове-
дем время с пользой — сходим в бассейн, например. Без со-
мнения могу сказать, что за пределы Перми мы не будем вы-
езжать, если только на дачу.

Александр Репин, 
бизнесмен, владелец холдинга «Сатурн-Р»:
— Эту новогоднюю ночь я буду встречать, как и в прошлом
году, — с семьей в Альпах. Будем отдыхать, кататься на

лыжах. Я — крупный предприниматель и могу позволить
себе это. Деньги на Альпы, даже несмотря на кризис, ос-
тались. В России делать нечего! Все закрыто.

Андрей Мотовилов, 
сотрудник представительства Пермского края в Москве,
бывший глава Березников (записано за день до отставки.
— „Ъ-Рождество“):
— Прошлый Новый год мы встречали в Березниках, дома,
а эту новогоднюю ночь мы проведем в Подмосковье с се-
мьей. Нас пригласили друзья. У нас 9-летний ребенок, по-
этому вся новогодняя программа будет проходить как
представление: будет много сюрпризов, розыгрышей, шу-
ток. И каждый взрослый должен будет принять в них учас-
тие. А новогодних каникул у меня практически не будет.
Уже через три дня после встречи Нового года я выхожу на
работу.

Андрей Гладиков, 
гендиректор ОАО «Камская долина»:
— Как и в прошлый раз, 2010 год я встречу дома с семьей.
Это традиция. Кризис никак не изменил мои планы. Ждут
каких-то изменений лишь те люди, которые ссылаются на
обстоятельства. Я от них не завишу. Рождественские ка-
никулы также проведу в Перми, на лыжне в спортивном
комплексе «Политехник». Не люблю ажиотажа на евро-
пейских горнолыжных курортах, когда цены взлетают в
разы. Я приеду туда тогда, когда цены будут приемлемы.

Юрий Борисовец, 
депутат Госдумы, гендиректор группы компаний «РИАЛ»:
— Встречать 2010 год буду точно в Перми и точно с семь-
ей. Место, где конкретно это будет, еще не определили.

Прошлый Новый год мы встречали тоже в Перми, с дру-
зьями в ресторане «Живаго». Во время каникул поеду
кататься на лыжах в Европу, так как это достаточно
близко и доступно. Я не могу сказать, что кризис как-то
повлиял на мои планы по встрече Нового года. У меня,
видимо, не такие большие запросы, чтобы что-то сущес-
твенно изменилось.

Вадим Юсупов, 
бизнесмен, владелец сети «НормаН-Виват»:
— Классически встречаем Новый год в кругу семьи до-
ма. Какие-то праздники можно проводить шумно и каж-
дый раз по-разному, как день рождения, например. А
Новый год — это, прежде всего, семейный праздник,
когда все близкие собираются вместе. Я стараюсь со-
блюдать традиции. Уже восемь лет подряд рождествен-
ские каникулы мы проводим в Австрии, на горнолыжном
курорте. Будем кататься на сноубордах. У нас вся семья
сноубордисты!

Михаил Вишневский, 
арт-директор ночного клуба «Ветер»:
— В полночь с 31 декабря на 1 января я буду с семьей до-
ма, затем отправлюсь в клуб. А уже после куда-нибудь уе-
ду. Правда, еще не решил, куда. Возможно, это будет Ев-
ропа. Именно такую последовательность я считаю наибо-
лее подходящей для себя. В принципе, в прошлую ново-
годнюю ночь было то же самое — ее я также провел в клу-
бе. Работа для меня имеет первостепенное значение, и от
нее зависит то, как я провожу свое время. До кризиса я не
планировал лететь в космос, поэтому не думаю, что он как-
то существенно повлиял на мои планы. Могу сказать точ-
но, что мои запросы не изменились.

Каков план на Новый год?

прямая речь


